

Antrag Nr. 20-O-01-0001

SPD

Betreff:

3D-Fußgängerüberwege (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat im Ortsbeirat Wiesbaden Mitte fordert den Magistrat und die unterstellten Ämter und Behörden auf, die flächendeckende Einführung von 3D-Zebrastreifen im gesamten Ortsbeiratsgebiet zu bewerkstelligen.

Begründung:

Nach dem Vorbild der thailändischen Hauptstadt Bangkok lässt sich diese Art von Übergängen schnell, einfach und kostengünstig bewerkstelligen. Durch die Einführung dieser Maßnahmen hat die Zahl der Unfälle und den damit verbundenen Verletzten und auch Toten massiv abgenommen. Einmal mehr könnte die Landeshauptstadt Wiesbaden Vorreiter sein, war es doch Wiesbaden das bundesweit als erste Großstadt die Busspur einführte.

Wiesbaden, 27.01.2020